

宇津峰

発行者

校長 佐藤健夫

夏休み無事終了。いよいよ充実した二学期の始まりです。

35日間にわたる長い夏休みも終わりました。
ひとりひとりの子どもたちはいろいろな場面で持てる力を十分に発揮し、大きな成長を見せてくれました。

夏休み中もいろいろがんばりました。

今年の夏休みは夏らしい日があまりなく、全国的に曇りや雨の日が続きました。第二学期がスタートして早1週間が過ぎようとしています。

さてこの夏休みにもかかわらず、小塩江中学校の生徒たちは様々な活動にがんばって取り組みました。夏休み中の子どもたちの活躍を紹介します。

☆ 少年の主張大会 ☆

7月27日(木)に須賀川市文化センターで開催され、3年生の関根くんが優良賞を受賞しました。内容については、裏面をご覧ください。3年間頑張った部活動について述べた素晴らしい内容です。



(弁論の様子)



(教育長より賞状授与)

☆ 野球部 ☆ 祝 準優勝 ○第15回東北新人野球大会(8/6)

【 岩瀬地区英語弁論大会 】

8月29日(火)大東公民館にて開催され、本校からは2年生の大和田くんと1年生の佐久間くんが「暗唱の部」に出場しました。ふたりとも夏休み中の練習の成果を十分に発揮し、すばらしい発表をしてくれました。



【 岩瀬地区小・中学校音楽祭 】

8月23日(水)矢吹町文化センターにて開催され、本校生で結成した合唱団が出場しました。課題曲「願いごとの持ち腐れ」と自由曲「COSMOS」を演奏しました。夏休み中、全校生の練習はまさに小塩江中ならではのものでした。銀賞受賞しました！感動をありがとう。



早朝から奉仕作業お世話になりました。

8月27日(日)の早朝6:30より多くの保護者の方々のご協力をいただき、校地内の除草作業を行いました。すっきりした環境で、子どもたちはこの二学期を、学習や部活動、多くの行事に気持ちよく取り組んでいくことができます。ありがとうございました。



作業の様子

生徒たちも草集め